

RACHEL BOTSMAN

World-renowned expert on an explosive new era of trust and technology

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Author
- Technology
- Women

Rachel Botsman adalah pakar dan penulis terkemuka tentang kepercayaan di dunia modern. Dengan menyaring ide-ide kompleks menjadi konten yang jelas dan menarik, dia memberi kita alat untuk memahami kepercayaan - apa artinya, bagaimana kerjanya dan mengapa itu penting untuk setiap aspek kehidupan kita. Dia telah diakui sebagai salah satu dari 50 pemikir manajemen paling berpengaruh di dunia dan dihormati sebagai Pemimpin Global Muda oleh Forum Ekonomi Dunia.

Rachel adalah penulis dua buku inovatif yang telah diterjemahkan ke dalam 12 bahasa. *What's Mine is Yours* (Harper Collins, 2010) meramalkan munculnya 'ekonomi berbagi' dan kemudian dinamai oleh TIME sebagai salah satu dari "Sepuluh Ide yang Akan Mengubah Dunia". Karyanya yang sangat terkenal, *Who Can You Trust?* (Penguin Portofolio, 2017) adalah eksplorasi mendalam tentang bagaimana teknologi merevolusi kepercayaan manusia. Itu telah dipuji oleh Adam Grant, Marc Benioff, Sherry Turkle dan Don Tapscott dan telah terpilih untuk Penghargaan Buku Bisnis.

Rachel adalah Trust Fellow di Saïd Business School di Oxford University, tempat ia merancang dan mengajarkan kursus baru tentang kepercayaan dan teknologi. Dia juga penasihat dewan, pemimpin senior dan pemerintah di seluruh dunia, membantu organisasi untuk membangun budaya yang dapat dipercaya. Karyanya telah dipublikasikan secara luas di The Guardian, Financial Times, The New York Times, The Wall Street Journal, Harvard Business Review, Wired dan publikasi lainnya.

Dikenal karena wawasannya yang jelas dan cerita yang hangat, Rachel telah diundang untuk berbicara dengan berbagai perusahaan seperti Accenture, Goldman Sachs, Xero, Microsoft dan Salesforce, serta di konferensi seperti Drucker.

Forum, Forum Dunia Bisnis dan Forum Ekonomi Dunia. Pembicaraan TED-nya telah dilihat lebih dari 4 juta kali.

Sebagai suara masuk kepercayaan, Rachel memiliki kehadiran media yang berwawasan dan menarik di seluruh saluran, termasuk BBC, CNN, NPR, dan ABC. Rachel adalah pembawa acara Trust Issues - podcast yang mengeksplorasi kepercayaan melalui lensa budaya populer, politik, bisnis dan psikologi. Rachel telah hidup dan bekerja di empat benua yang berbeda, memberinya perspektif global tentang isu-isu penting di zaman kita. Dia saat ini tinggal di Oxford bersama suami dan dua anaknya dan bersemangat memberdayakan generasi berikutnya untuk membuat keputusan berdasarkan informasi tentang kepercayaan dalam dunia yang berubah dengan cepat.